

Luxembourg, le 11 juin 2024

Déclaration des maires des trois capitales européennes au lendemain des élections européennes

Au lendemain des élections européennes, un des plus grands exercices démocratiques au monde, avec plus de 360 millions d'électeurs, les trois capitales européennes **Bruxelles, Luxembourg et Strasbourg** saluent la tenue et le bon déroulé de ces élections.

Nous soutenons une Europe démocratique et solidaire, forte d'institutions renouvelées et de moyens d'actions renforcés, ancrée dans les territoires. Nous sommes convaincus qu'il faut réaffirmer **la position centrale des collectivités territoriales dans le projet européen**.

Notre vision de l'Europe est celle d'**une Europe polycentrique** vivante dans ses différents territoires, avec la présence de l'exécutif à Bruxelles, de la Cour de justice de l'Union européenne à Luxembourg, de l'institution qui représente les citoyens européens à Strasbourg, et de nombreux autres organes européens dans les États membres.

« L'Europe, un projet de paix qui nous fait rêver et sur lequel nous bâtissons des projets fondés sur les valeurs fondamentales de liberté, d'État de droit, d'égalité entre les femmes et les hommes et de non-discrimination. »

« Nous travaillons étroitement ensemble pour améliorer l'accessibilité entre nos trois capitales, notamment l'accessibilité ferroviaire », insiste Lydie Polfer, Bourgmestre de la Ville de Luxembourg.

*« Échelon de gouvernance le plus proche des citoyens et citoyennes, elles contribuent à concrétiser, les ambitions de l'Europe pour construire un espace de paix, d'accueil et de solidarité, en mesure de répondre aux enjeux écologiques et sociaux qui se posent à notre continent » explique Jeanne Barseghian, maire de la Ville de Strasbourg et poursuit en précisant « À Strasbourg, nous sommes **au cœur de la démocratie européenne** et nous nous réjouissons d'accueillir les débats de la prochaine législature parlementaire. »*

« **Nos trois villes sièges sont pleinement mobilisées aux côtés des institutions européennes** pour leur permettre de mener à bien leurs missions. L'Union européenne doit, en effet, représenter une réalité tangible pour les citoyens et les villes européennes pour lui permettre d'exercer au mieux ses compétences. À Bruxelles, au cœur de l'Europe, la diversité et la Ville de connaissance, sont des constituants essentiels pour la promotion des valeurs européennes. » affirme **Philippe Close**, Bourgmestre de la Ville de Bruxelles.

La Ville de Bruxelles maintiendra son engagement au travers des dialogues directs organisés entre les villes capitales de l'UE et la Commission européenne. En tant qu'État fondateur de l'Union européenne, le Luxembourg continuera à faire tout ce qui est en son pouvoir pour que les valeurs qui ont façonné l'identité européenne continueront à occuper un statut élevé dans la société à l'avenir. Strasbourg s'apprête à accueillir la première session de la nouvelle législature parlementaire mi-juillet et est d'ores et déjà en pleine préparation du prochain Sommet des maires européens qui aura lieu les 21 et 22 octobre, avec Eurocities, le réseau des grandes villes européennes.

Avec ces moments, les trois capitales européennes réaffirment leurs liens et la poursuite de leur collaboration.

Jeanne Barseghian
Maire de la Commune
Commune de
Strasbourg

Philippe Close
Bourgmestre de la Ville
de Bruxelles

Lydie Polfer
Bourgmestre de la
Ville de Luxembourg

Contacts presse :

Commune de Strasbourg : Service de presse – info.presse@strasbourg.eu – 0033.368.98.68.71

Ville de Bruxelles : Carole Poncin – carole.poncin@brucity.be – 0032.488.04.38.24

Ville de Luxembourg : Désirée Biver - Communication et relations publiques - dbiver@vdl.lu - 00352.4796.5014